



## EINLADUNG ZUR AUSSTELLUNGSERÖFFNUNG



# WALDKUNST EXPERIMENTE

## Schüler\*innen gestalten Kunst zwischen Poesie und Nachhaltigkeit

»Waldkunst Experimente – Schüler\*innen gestalten Kunst zwischen Poesie und Nachhaltigkeit« ist ein Kooperationsprojekt im Rahmen von »Kunstvoll« des Kulturfonds Frankfurt RheinMain gemeinsam mit der Lichtenbergschule, Darmstadt, dem Verein für Internationale Waldkunst, dem UNESCO Global Geopark Bergstraße-Odenwald und Hessen Forst Darmstadt. Schüler\*innen aus 14 Klassen der Lichtenbergschule beschäftigen sich mit dem Thema Naturwahrnehmung/Nachhaltigkeit und entwickeln in Zusammenarbeit mit Künstler\*innen und Mitarbeiter\*innen des Internationalen Waldkunstzentrums Ideen für Stationen eines »Jungen Waldkunstpfades«. Die Installationen bilden einen, der breiten Öffentlichkeit zugänglichen Parcours, der als Lernort weiteren Gruppen zur Verfügung steht. Der Themenschwerpunkt liegt im Fach Kunst und zielt auf fächerübergreifendes Arbeiten z.B. mit Deutsch, Biologie, Musik und Sozialkunde.

Der »Junge Waldkunstpfad« wird am **FR. 1. JULI 2022 UM 17 UHR** direkt neben dem Waldkunstpfad eröffnet. Folgen Sie den Schildern vom Waldparkplatz hinter dem Polizeipräsidium, Klappacherstrasse.

Projektleitung: Ute Ritschel & Kim Rathnau (WKP), Uli Muders (LuO)

Kooperierende Künstler:innen des Jungen Waldkunstpfades: Bianca Bischer, Waltraud Munz-Heiliger, Kim Rathnau, Roger Rigorth, Seriban Köksal Kurt, Verena Schneider

Herzlichen Dank an unsere Kooperationspartner und Unterstützer.

